

1819. Index to the Journals.

PRIVILEGES of the House.

Committee appointed to consider them, 12—See Committees Special.

PROROGATIONS, 5, 8.

Q —

RULES of the House—See Orders, Standing.

SESSION, The third of the Ninth Provincial Parliament of Lower-Canada is convened and prorogued, 9, 10, 11, 151.

SPEAKER of the Legislative Council. He reports His Grace's Speech from the Throne, 13.

He lays before the House a letter from the Law Clerk, 12.

He lays before the House a letter from the Governor in Chief's Secretary, respecting the appointment of a Law Clerk, 12.

He lays before the House the letters of excuse from the Members of the House for not attending in their places in the House, 13.

He lays before the House a letter from A. W. Cochran, Esquire, the Law Clerk, praying for leave of absence, 84.

He lays before the House the Commission appointing another Law Clerk, 147.

The Honorable Mr. Hale sits as Speaker in the absence of the Speaker of the House, 87, 88, 90, 93, 95, 97, 101, 104.

Of the House of Assembly, present in the Legislative Council Chamber, 9, 11, 147.

He presents Money Bills for the Royal assent, 149.

THANKS of the House—See Governor in Chief, Messages from him and Addresses.

U —

WRITS of Prorogation, issued since the last Session, ordered to be entered at large on the Journals, 13, The Writs 5, 8.

Of Summons to Members, presented to the Speaker and entered on the Journals, 30, 31, 43, 44.

X —

Y —

Z —

Index des Journaux, 1819.

PETITIONS mises devant la Chambre.

Des Townships de l'Est, demandant du secours, 38.

Du Docteur Dubord, demandant le droit de bâtir un Pont de péage sur la Rivière Champlain, 38.

Des propriétaires de la paroisse de Champlain au soutien de la petition ci-dessus, 38.

De certains habitants de la Basse-Ville de Québec, demandant l'aide de la Législature, pour acheter un lot de terre, pour une place de Marché, 39.

Des habitants des Townships de l'Est, demandant du secours, 46.

De certains habitants de la ville de Montréal, demandant l'aide de la Législature, pour ouvrir une Rue, 52.

Des Religieuses de l'Hopital Général de Montréal, en opposition à la Petition de plusieurs citoyens de Montréal, demandant le droit d'ouvrir une rue à travers leur propriété dans cette Cité, 62.

Des habitants de la Seigneurie de la Salle, demandant du secours, 63. Referrée à un Comité Spécial, 69. Voyez comités spéciaux.

De George Chapman, à l'égard des poids et mesures, 73.

De certains Marchands de la Cité de Québec, demandant qu'une taxe soit imposée sur les Capitaines de vaisseaux, &c. Important des effets à leur propre compte, 87.

LE PRINCE REGENT, Son Altesse Royale, voyez les Adresses des deux Chambres au Gouverneur en Chef, et Comités Spéciaux.

PRIVILEGES de la Chambre.

Comité appointé pour les examiner, 12. Voyez Comités Spéciaux.

PROROGATIONS, 5, 8.

PROTESTATIONS avec des raisons, contre la passation du Bill pour faire bon d'une certaine somme d'argent avancée pour défrayer les dépenses du Gouvernement civil de cette Province, 75.

Avec des raisons, contre la 2de. lecture du Bill pour encourager l'éducation dans les Paroisses de Campagne de cette Province, 91.

Avec des raisons, contre la passation du Proviso inséré dans le Bill du Canal de Lachine, qui empêche la Compagnie des Propriétaires de passer sur aucune partie du terrain enclos, employé pour Jardins et Cours, par le Petit Séminaire de Montréal, sans le consentement des St. Sulpiciens, 131.

Q —

REGLES de la Chambre—Voyez Ordres per manens.

REMERCIEMENTS de la Chambre—Voyez Gouverneur en Chef—Messages de sa part et Adresses.

SERMENS—Voyez Membres introduits.

SESSION, la troisième du 9e. Parlement Provincial du Bas Canada, est réunie et prorogée, 9, 10, 11, 151.

T —

U —

V —

WRITS de Prorogations—ceux sortis depuis la dernière Session doivent être entrés tout au long sur les Journaux, 13. Les Writs, 5 et 8.

De Sommation aux Membres, Présentés à l'Orateur de la Chambre, et entrés sur les Journaux, 30, 31, 43, 44.

X —

Y —

Z —